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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享崔永元范冰冰股市，以及崔永元曝范
冰冰的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏
下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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当年崔永元主持的《实话实说》有多火？

有多火？我用数据告诉大家！现在最火的几档节目如《跑男》、《极限挑战》收视
率是多少，大家知道吗？是1%到2%之间！当年《实话实说》收视率最高是多少，
大家知道吗？是5.4%！没错，就是5.4%！《实话实说》当年可谓尽人皆知，可谓
谈话类节目的鼻祖！

就连赵本山在春晚的小品节目中都用《实话实说》这个节目作为小品故事背景，而
崔永元老师当年因为这个节目名气更是不亚于如今的当红明星，如今淡出荧屏多年
的崔永元知名度依然很高，大家就可以想象到崔永元当年有多火了！

所以追溯到当年电影《手机》映射崔永元的事件，很多年轻人认为当年是崔永元蹭
了这部电影的热度，我要跟有这样想法的年轻人说一下，是电影《手机》蹭了崔永
元的热度，之所以编剧把剧情写的映射崔永元，就是想蹭崔永元打热度，当年冯小
刚还想让崔永元来主演，由于中央电视台不允许，同时崔永元自身也喜欢演戏，最
后崔永元拒绝了！

但是崔永元也给予了冯小刚很多专业性的指导，直到上映前崔永元老师都在帮助冯
小刚，而冯小刚对于剧情从未透露，更没有把剧情映射崔永元的事情说出来，直到
电影上映，崔永元才发现这部电影映射了自己，电影中的《有一说一》就是模仿的
《实话实说》！

也正是蹭了《实话实说》和崔永元的热度这部电影成了当年年度票房冠军，如今有
哪个栏目的热度可以让一部电影蹭到年度票房冠军的？所以，《实话实说》栏目在
当年是相当的火爆，不信的话年轻人可以问一问你们的父母，你们就知道了，年岁
大一些的肯定是指导《实话实说》有多火的！

以上纯属个人观点，仅供参考！觉得不错的关注我啊！
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如何看待徐某某这次向崔永元致歉内容诚恳？

我并不认为徐勇凌的道歉信是诚恳的，在我看来这封道歉信不过是徐勇凌不得已而
为之的无奈行为，完全是一副公事公办的辞令，语言简练，用词客套生硬。

另外，我不认为短短几个月之前还是一个对范冰冰有着迷之崇拜，而对崔永元有着
弥天大恨的人，能够迅速的扭转印象，改变自己的立场。

徐勇凌和冯小刚刘震云范冰冰他们是不一样的，冯刘范他们娱乐圈的人，是自由人
，可以乱说乱讲，甚至是乱干，同样他也不可能像黄毅清那样，像疯狗一样乱咬乱
叫，天不怕地不怕。但徐勇凌则不行，他的身份和职业是非比寻常的工作人员，身
份特点具有一定的特殊性，带来的影响也比较特殊。所以徐勇凌面对的压力也就更
大。所以在我看来，徐勇凌的所谓道歉，不像主动的自我认错，而更像是一种压力
下的妥协和无奈之举。

但不管诚恳不诚恳，他既然做出了态度，那么小崔当然会给他这个台阶下，两全其
美，互不伤害，何乐而不为呢？管他诚恳不诚恳，态度是当前最重要的。

如何看待鹿晗成为内地最具商业价值艺人，范冰冰跌出前五？

近日艾漫数据发布了2018年的艺人商业价值榜，鹿晗凭借三十几个代言和两个综
艺节目稳基榜首，第二杨幂，第三则是赵丽颖。而去年第一的范冰冰则掉落第八位
。

对于艺人商业价值，主要以热度、口碑、代言指数来评估的。这些年这些小鲜肉也
好，人气明星也罢，他们确实人气很旺，自带热度。

商业价值按照这些来评估的话，也可以说有它的一面性，毕竟这些代言什么的，商
业都是引用人气明星代言。

另一方面，还是有点让人无法想象，这些小鲜肉为何会有如此高片酬，我想与这些
因素还是息息相关的，人气那么旺，代言又那么多，就这样把他们身价不断提高。

从这些榜首名单来看，基本都是这些年比较红火的年轻明星，或许也就是因为他们
的名气、热度带动了一些商业的发展，所谓谁赚的多，创作的价值就高。

这样的榜单一出，我想网友们又该吐槽了，为什么现今小鲜肉会如此受欢迎，商业
价值会那么高，还是因为喜欢他们的少年太多了。
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还是希望这些明星有了自己的名气和商业价值后，多拿出点真本事，多创作一些优
秀的作品，真正做好榜样。（图源于网络）

你怎么看？

路过的朋友记得点个赞哦，欢迎在评论区留言讨论！

范冰冰退出娱乐圈了吗？

范冰冰没有退出娱乐圈这是确定无疑的。旁观者有话说一一一

第一她本人没有发布声明。

第二范冰冰工作室没有发布声明。

第三也不符合现代历史上明星艺人的风格和惯例，从上世纪八十年代以来曾经有几
名明星涉及偷税漏税，在事实证据没有落实之前，他们都没有宣布退出娱乐圈。

这一次小崔炮轰范冰冰阴阳合同涉及偷税一事，社会反应有几个版本。

第一希望查出范冰冰的猫腻来。

第二查不出猫腻来唬一唬他们也好。

第三范冰冰的粉丝在全国是比较有名的，他们目前正在静观。

我认为每一个公民都有义务缴纳税务，何况一个明星，更应该率先垂范，这里不存
在丝毫辛安乐祸，一就是一，二就是二，更不应该无事喝倒彩。

应该说小崔炮轰范冰冰已不是一件纯艺人的事宜了，它是全民普法的过程，寄希望
这样的大事，方方面面要把它做好，做实，说点不客气的话，要经得起子孙后代的
检验。

它也涉及到党和国家的文艺政策。建国以来，历代党和国家领导人历来都是十分重
视文艺工作的，如果我们把这一次事件搞成全民娱乐那就太不负责了。

既然是检验，在事实未查明之前应该有话好好说，鲁迅不是也说过吗？辱骂和恐吓
决不是战斗。
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好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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